

## *Le mot du maire*

L'arrêté préfectoral du 19 septembre a placé notre commune en alerte renforcée à la sécheresse et nous confirme que nous devons encore et toujours être vigilants sur notre consommation en eau. Les relevés des compteurs d'eau ont été réalisés et se poursuivent par nos agents techniques et les factures devraient vous parvenir courant octobre.

Après de longs mois d'attente, deux médecins arriveront à Banon : Dr B. MARTINEZ dans un premier temps aux alentours du 8 octobre. Par la suite, le Dr P. DREKODIS la rejoindra, leur installation est conditionnée par le suivi du Dr GALFARD.

Le futur cabinet mis à disposition par la Communauté de Communes Haute Provence Pays de Banon sera investi par ces nouveaux praticiens en début d'année prochaine.

Par ailleurs, la kinésithérapeute Mme CASTE sera remplacée par M. DEWAIDE qui a déjà rencontré sa future patientèle.

La rentrée scolaire s'est bien déroulée, nous accueillons 86 élèves répartis entre 4 classes et 4 enseignants. L'équipement informatique a été complété par deux tableaux interactifs et 3 ordinateurs. Nous espérons que ces nouveaux outils pédagogiques accompagneront les enfants dans leur apprentissage. Dans un souci d'équité et d'égalité, le Conseil Départemental a revu ses tarifs de repas pour 2025. Le reste à charge pour les collèges revient au Département mais ne concerne pas les élèves du premier degré et par conséquent, une hausse importante sera observée l'an prochain. Nous ferons donc appel à Alpha Repas Services pour maintenir le prix des repas du 1<sup>er</sup> janvier au 30 juin à 4€00, et 4.20€ à la rentrée prochaine, décision prise par le Conseil Municipal.

Audrey, notre agent culturel nous a ravi dans cette dernière saison de Banon Culture, accompagnée pour l'organisation par José et Ramon, ainsi que les bénévoles : Marie-Pierre, Michel, Olivier et Aline. Grand merci à eux. 19 000 visiteurs sont venus admirer les expositions et près de 950 spectateurs ont assisté aux concerts.

La Rando du Fromage s'est déroulée le 29/09 avec 560 cyclistes ravis de participer à cette dernière édition. Malheureusement, vu le manque de volontaires pour organiser et assurer la logistique, les organisateurs ont décidé d'arrêter cette aventure avec regret. Nous avons besoin de sang neuf et d'un souffle nouveau. Merci aux organisateurs et aux bénévoles de cet évènement pour leur implication et leur dévouement tout au long de ces années.

Concernant l'EHPAD de Banon, le projet n'a pu aboutir, par conséquent, des travaux de sécurisation et d'amélioration du bâti vont être entrepris pour rester sur site avec toute la mise aux normes pour assurer la continuité des services d'accueil des résidents. L'ARS et le département souhaitent construire un nouvel établissement d'au moins 80 lits, Banon soutient fermement ce projet sur la commune, et nous ferons tout notre possible pour conserver cet établissement chez nous.

Concernant la crèche, nous sommes sur la bonne voie, Samuel et Julie (de l'association « l'Envol des Tribus ») sont toujours aussi motivés pour ouvrir cette crèche associative d'ici la fin de l'année ou le début de l'année prochaine. Nous sommes toujours confrontés à toutes les démarches qui doivent être faites pour l'ouverture de ce projet.

Le projet du parc ludico-sportif suit son cours et nous avançons avec assurance pour le mener à bien.

Cette année, nous avons demandé des subventions pour l'aménagement d'un accès PMR entre les établissements scolaires et le gymnase, nous attendions pour se faire que l'enfouissement des réseaux soit achevé. Nous avons également installé des nouveaux mâts d'éclairage public.

La Commune va se doter de panneaux de signalisation et de marquages au sol (passages piétons...) plus lisibles pour mieux respecter le stationnement et la circulation. Nous comptons sur votre civisme pour le bon usage de ces nouveaux dispositifs.

Pour ce qui est des fêtes de fin d'année, vous avez votre place réservée par la commune pour les aînés. Un concert sera organisé en partenariat avec l'Orchestre National d'Avignon. Tous les lundis soirs, l'association Par Sons et Par Mots réunit une chorale éphémère pour répéter ce spectacle qui aura lieu le 8 décembre 2024 au gymnase. Un bel évènement à ne pas manquer !

Avec mon entier dévouement,

Michèle MOUTTE, Maire de Banon

# VIE SOCIALE



## Assistante sociale

Permanence hebdomadaire  
le **jeudi matin**  
sur rdv uniquement  
au 04 92 30 39 70



## Mission locale

Prochaine permanence  
**Mardi 29 octobre**  
matin  
Avec ou sans RDV  
04 92 72 75 60  
[www.missionlocale04.org](http://www.missionlocale04.org)



## Restos du cœur

### Distribution alimentaire

**l mercredi sur 2**  
à 11h30  
devant le  
Garage Autonome

\*\*\*

## COLLECTE DES RESTOS

**Les 4 & 5 octobre**  
Devant le magasin Utile

\*\*\*

**Inscriptions**  
**Le 6 novembre**  
**De 11h à 12h**  
Salle des Colibris  
En Mairie



**Conciliation  
de Justice**

## Conciliateur de justice

Permanence le  
**Mardi 22 octobre**  
de 9h à 12h  
Locaux France Services



## Maison des Adolescents

Pour les 11-25 ans  
Sur RDV au 04 92 30 13 96  
2<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> jeudi du mois  
Mairie de Banon



## SUR LES ROUTES DE L'ENTREPRENEURIAT

### JEUDI 3 OCTOBRE : PASSAGE DU BUS "INITIATIVE"

L'équipe d'Initiative Alpes Provence dans le cadre de sa tournée des petites villes de demain sera à Banon avec le bus Initiative **jeudi 03/10 de 9h30 à 12h, Place Martel**.  
Venez discuter et échanger autour du thème de la création d'entreprise.

# SANTÉ

## NOUVEAUX MÉDECINS

L'arrivée d'une nouvelle doctoresse espagnole est imminente. Elle collaborera avec le Dr GALFARD  
Un autre médecin s'installera peu après.

Les travaux du futur cabinet médical sont achevés.

Nous tenions à remercier les entreprises locales qui ont travaillé sur ce projet :

- **Julien DORIAN, maçonnerie**
- **Christophe BOREL, plomberie, climatisation**
- **PASCAL & ARANE, menuiserie, sol**
- **Jean-François FRIZOT, électricité**
  - **Jean PAULET, peinture**
- **Christophe CULOMA, architecte**



## KINÉSITHÉRAPEUTE

En remplacement de Mme CASTE, un nouveau kiné s'installe Passage de l'Ancienne Caserne,  
il s'agit de M. DEWAIDE



## BANON CULTURE

La saison s'achève et l'église est désormais fermée jusqu'au printemps prochain. Près de **20 concerts et 8 expositions** ont été présentés d'avril à septembre. Une fréquentation en légère baisse par rapport à l'an dernier : 950 spectateurs et 19000 visiteurs.



## APPEL AUX DONS ÉGLISE-HAUTE

Une convention pour un appel aux dons avec la **Fondation du Patrimoine** sera signée dans le courant du mois. Nous ferons appel à votre générosité pour cette souscription qui permettra une rénovation de l'Église-Haute après la saison 2025. Ce projet de restauration propose notamment une reprise des enduits extérieurs et intérieurs, la mise en sécurité de la tribune, la remise en état de l'entrée et de l'ensemble menuisé de la porte.

FONDATION



DU  
PATRIMOINE



## EN BREF



### RENTRÉE SCOLAIRE

La rentrée s'est faite pour les 86 élèves de l'école de Banon. 4 classes et 4 professeurs des écoles sous la direction de Céline ZIRAH.



### RANDO DU FROMAGE



Le 16<sup>ème</sup> et dernière édition de la rando du fromage a eu lieu le 29 septembre. Cette année, la météo a été clémente, près de 560 participants étaient au RDV. Un évènement qui a perduré dans le temps grâce à l'implication des organisateurs et des bénévoles.



### ENFOUISSEMENT DE RÉSEAUX



À l'intersection de l'Av. Pierre de Courtois et du Ch. De la Grange, le SDE04 a procédé aux travaux d'enfouissement des réseaux aériens ENEDIS et Télécom. La commune en a profité pour mettre en place de nouveaux mâts d'éclairage public.



### FERMETURE AIRE DE CAMPING-CAR

L'aire de camping-car sera fermée pour hivernage à partir du 31 octobre. Fréquentation en baisse cette année due à plusieurs facteurs : JO, chaleur...

